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Arranca la colecta TELETON en
Zitácuaro

- Encabeza Vanessa Ixtláhuac, Presidenta del DIF.

H. Zitácuaro, Michoacán, 25 de septiembre de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. En
el marco del cuarto día ciudadano del Gobierno Municipal de Zitácuaro, encabezado por el
alcalde Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela; la Presidenta del DIF Vanessa Ixtláhuac arrancó
oficialmente lo que es la colecta TELETON.

En su mensaje llamó a toda la población a aportar lo que esté en sus manos, ya que este
recurso se envía para que personas en condiciones especiales y de discapacidad reciban
atención integran en los centros dedicados para ello.

El DIF por ser la instancia encargada de la atención de los sectores más vulnerables es la
responsables de poner en marcha está colecta a través de las alcancías Teletón. Éstas serán
distribuidas a todas las dependencias municipales a fin de que todos pongan su granito de
arena y aporten lo que esté en sus manos.

De primera instancia, el Presidente Municipal Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela y funcionarios
municipales fueron los primeros en hacer su aportación, luego a través de los servidores
públicos de todas las instancias se buscará que estas mismas alcancías se vean en toda la
ciudad.

En el marco del cuarto día ciudadano del Gobierno Municipal de Zitácuaro, encabezado por el
alcalde Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela; la Presidenta del DIF Vanessa Ixtláhuac arrancó
oficialmente lo que es la colecta TELETON.

Presenta Toño Ixtláhuac más funcionarios del
Gobierno Municipal

- Siguen pendientes Deporte y Turismo.

H. Zitácuaro, Michoacán, 25 de
septiembre de 2024.- En conferencia de
prensa, Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela
presentó a otra cantidad de funcionarios
del Gobierno Municipal.

Entre ellos:
-  Pedro Cortes García, en Cultura.

Tendrá la tarea de trabajar de cerca con

colectivos, impulsar el jueves danzonero
y dar continuidad al viernes romántico.

- Verónica Marín Franco, Desarrollo
Humano y Salubridad. Tendrá que vincular
los temas de Salud, vivienda y lograr que
los ciudadanos Accedan a los programas
de salud así como vigilar el funcionamiento
de la clínica.

- Lud Divina Angeles Joven,
Educación. Y seguirá trabajando de cerca
con todas las instituciones educativas y
promover que se les apoye en algunos
casos en el tema de la faltante de
maestros.

- Amado Contreras Ramírez, Vialidad

(tránsito) y tendrá como objetivo trabajar
de cerca con el transporte y demás
situaciones donde se requiera.

- Raúl Macotela Colin, estará en los
Juzgados Cívicos, y tendrá como trabajo
la solución y atención de problemas
vecinales entre otros.

Quedan pendiente aún las direcciones
de Deporte y Turismo, las cuales se
concursaron, en breve se espera tener la
designación de la persona que estará al
frente.

En conferencia de prensa, Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela presentó a otra cantidad de
funcionarios del Gobierno Municipal.
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Atención al cáncer de mama,
prioridad para el gobierno

de Bedolla
- Se invirtieron 6.1 mdp en un mastógrafo digital de última generación.

Morelia, Michoacán, 25 de septiembre de 2024.- Para el gobierno de Alfredo Ramírez
Bedolla la salud de las mujeres es una prioridad. Por ello puso en marcha un mastógrafo
digital de última generación, con un valor de 6.1 millones de pesos, para la detección oportuna
del cáncer de mama.

Es así que Michoacán se transforma y fortalece con tecnología de punta a la Unidad de
Especialidades Médicas Dedicada al Cáncer de Mama (Uneme-Dedicam) en Morelia, ya que
este equipo médico salva vidas y genera bienestar entre las familias, pues el cáncer de mama
es curable detectado a tiempo, lo que brinda esperanza de vida a madres esposas y hermanas.

Al respecto, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla señaló que el mastógrafo fue gestionado
ante la Administración del Patrimonio de la Beneficencia Pública Federal y que busca
diagnósticos más certeros, para que las mujeres sean atendidas con prontitud y con el
programa de gratuidad. En Michoacán el cáncer de mama es atendido en su totalidad sin
costo, en el Instituto Oncológico del Estado.

El año pasado se realizaron 42 mil mastografías, de las cuales, 29 mil estudios se practicaron
en municipios y localidades apartadas de la capital, a través de los mastógrafos móviles que
recorren el interior del estado.

Este equipo médico se suma al nuevo acelerador lineal y PET Scan, adquiridos para el
Instituto Oncológico del Estado, que permitirá incrementar la capacidad de atención al cáncer
en un 150 por ciento, con lo cual se acabará la lista de espera de pacientes y de mujeres
valientes que se enfrentan a este padecimiento.

Para el gobierno de Alfredo Ramírez Bedolla la salud de las mujeres es una prioridad. Por ello
puso en marcha un mastógrafo digital de última generación, con un valor de 6.1 millones de
pesos, para la detección oportuna del cáncer de mama.

Con Bedolla, la justicia laboral
ha llegado al magisterio
michoacano: Torres Piña

- Reciben cerca de 2 mil 300 docentes su Formato Únicos de Personal.

Morelia, Michoacán, 25 de septiembre de 2024.- En Michoacán se avanza en la dignificación
del trabajo de las y los docentes, se crean condiciones de justicia y certeza laboral para todas
y todos.

 Así lo señaló el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña en el marco de la entrega de los
Formatos Únicos de Personal (FUP) a maestras y maestro michoacanos.

 En su mensaje, el encargado de la política interna destacó que durante los primeros tres
años de gobierno de Alfredo Ramírez Bedolla se han beneficiado más de 8 mil docentes con
la entrega de este documento, mismos que llevaban hasta más de 20 años sin poder recibir su
formato.

 “Hemos retomado la rectoría de la educación. Reitero mi reconocimiento hacia ustedes
por su participación, acudiendo a dar clases y a no caer en acciones que lleven a una dinámica
que nos perjudica. Sigamos trabajando en unidad por nuestras niñas y niños”, dijo Torres
Piña.

 Finalmente, reiteró el compromiso del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla de trabajar de
manera conjunta con las y los maestros y continuar con la generación de acciones en busca
de mejorar la educación.

 En Michoacán se avanza en la dignificación del trabajo de las y los docentes, se crean condiciones
de justicia y certeza laboral para todas y todos.  Así lo señaló el secretario de Gobierno, Carlos
Torres Piña.

En gobierno de Bedolla la recuperación del
lago de Pátzcuaro es una realidad

- Implementó una serie de acciones coordinadas entre dependencias estatales, Gobierno federal, gobiernos
municipales y comunidades indígenas.

Morelia, Michoacán, 25 de septiembre del
2024.- Para rescatar la cuenca del lago de
Pátzcuaro el gobierno de Alfredo Ramírez
Bedolla implementó una serie de acciones
coordinadas entre dependencias estatales,
Gobierno federal, gobiernos municipales y
comunidades indígenas.

Con maquinaria especializada y mil
empleos temporales que sostuvo la
administración estatal se han rehabilitado 48
de 67 manantiales identificados en la zona,
tras remover grandes cantidades de sedimento
acumulado a lo largo de los años, lo cual
mejoró la calidad del agua y aumentó la
profundidad del lago, favoreciendo la
recuperación de las especies que habitan en
él, especialmente el emblemático pez blanco.

Y es que las altas temperaturas, así como
la escasa precipitación pluvial de años
anteriores, sumadas a las décadas de
abandono en las que estuvieron los
manantiales que nutren el lago, la

deforestación y el cambio de uso de suelo en
los alrededores de la cuenca, causaron
estragos en el cuerpo de agua.

Por ello se elaboró una estrategia integral
con proyección a mediano y largo plazo para
continuar con los trabajos de rehabilitación y
conservación, en el que participan la
Secretaría del Medio ambiente (Secma), la
Comisión Estatal de Agua y Gestión de
cuencas (CEAC) y la Comisión Estatal de
Pesca (Compesca).

En los municipios que conforman la
cuenca del lago, la Comisión Forestal de
Michoacán (Cofom) coordinó la reforestación
de 1.7 millones de árboles y se llevaron a cabo
trabajos de restauración de suelos en conjunto
con la Secretaría de Desarrollo Rural (Sader)
y la Procuraduría de Protección al Ambiente
(Proam), con operativos de inspección y
vigilancia para la clausura de ollas agrícolas
irregulares.

“Hoy nuestro lago goza de vida, pero su
recuperación seguirá siendo prioridad y
confiamos en que la presidenta electa Claudia
Sheinbaum nos apoyará para que toda la
cuenca continúe con el desarrollo de
proyectos sustentables que garanticen su
preservación y equilibrio ecológico a largo
plazo”, manifestó Ramírez Bedolla.

Para rescatar la cuenca del lago de Pátzcuaro el gobierno de Alfredo Ramírez Bedolla implementó
una serie de acciones coordinadas entre dependencias estatales, Gobierno federal, gobiernos
municipales y comunidades indígenas.
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Encabeza Vanessa Ixtláhuac
reforestación de Avenida

Revolución
- En coordinación con Visión Cero reforestan 100 arbolitos

H. Zitácuaro Michoacán, 26 de septiembre de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Vanessa Ixtláhuac, Presidenta del DiF Municipal e integrantes de Visión Cero llevaron a cabo
la segunda etapa de la reforestación urbana en la ciclovía de Avenida Revolución.

Al igual que la ocasión pasada, se plantaron 100 arbolitos de la especie palo verde y en lo
sucesivo, personal de Parques y Jardines del Ayuntamiento será el encargado de cuidarlos y
en la zona de estiaje regarlos para que crezcan y prosperen.

Durante la actividad los representantes de Visión Cero recalcaron la importancia que cada
dia se sumen más instituciones a estas acciones, pues esto hará que los resultados sean
mejores y se logre el objetivo de mitigar el impacto negativo del cambio climático al medio
ambiente.

Actualmente las escuelas que son parte del proyecto son: Conalep, Secundaria General
No 3, CBTA, CBTIS y poco a poco se espera que está cantidad de participantes sea mayor.

También Vannesa Ixtláhuac, reconoció el esfuerzo de los ambientalistas locales y reiteró el
compromiso de la dependencia a su cargo en este tipo de acciones que tienen que ver con el
cuidado del medio ambiente como la reforestación.

Estuvieron presentes Jeremías García director de la Escuela Secundaria General No 3
Rafael Ramírez Castañeda, Vanessa Ixtláhuac Presidenta del DIF, Javier Torres, Victor Torres,
así como alumnos que están involucrados en este proyecto.

Vanessa Ixtláhuac, Presidenta del DiF Municipal e integrantes de Visión Cero llevaron a cabo
la segunda etapa de la reforestación urbana en la ciclovía de Avenida Revolución.

Este 2024 se duplica la
cantidad de visitantes a la zona

arqueológica de San Felipe
los Alzati

- Estos resultados son gracias a la labor de difusión y concientización de
la historia de este lugar.

H. Zitácuaro, Michoacán, 25 de septiembre de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Gracias a las labores de difusión y concientización de la riqueza histórica, este año se ha
duplicado la cantidad de visitantes a la zona arqueológica de San Felipe los Alzati.

Emilio Aguayo, encargado de este lugar, precisó que el año pasado al mes de septiembre
se había tenido una cantidad de 544 visitantes y este 2024 ya van poco más de 1100 tanto de
locales, nacionales y hasta internacionales.

En entrevista comentó que anteriormente se encontraba en un estado deplorable, pero

Emilio Aguayo, encargado de este lugar, precisó que gracias a las labores de difusión y
concientización de la riqueza histórica, este año se ha duplicado la cantidad de visitantes a la
zona arqueológica de San Felipe los Alzati.

con mucho trabajo se ha logrado cierta
estabilidad.

Asimismo se ha trabajado mucho en lo que
es la concientización para que la gente respete
el sitio, pues si se pierden piezas u objetos
esto impide tener el conocimiento cabal de la
historia de aquella época.

Refirió que desde 1962 este sitio
arqueológico ha padecido saqueo y se ha
debido a que no se ha tomado total control de
la zona, pero se han hecho esfuerzos para
cuidar el lugar y hacer que pobladores hagan
suyo el lugar y lo protejan.

La zona arqueológica está abierta de lunes
a viernes de 9 de la mañana a 6 de la tarde, el
costo del boleto de ingreso es de 75 y los
domingos es gratuito al igual que todos los
sitios arqueológicos del país.

Zitacuarenses reciben galardón
"Grandeza de la tierra heroica"

- Juan Antonio Ixtláhuac, Presidente Municipal encabeza entrega.

H. Zitácuaro Michoacán,  27 de
septiembre de 2024._ Por: Guadalupe
Solache Rebollo.  De manos del
Presidente Municipal,  Juan Antonio
Ixtláhuac Orihuela, zitacuarenses de
diferentes sectores de la población
recibieron el galardón "Grandeza de la
tierra heroica".

La entrega tuvo como escenario la
Casona de la Estación y este lugar fue el
marco perfecto para recibir la visita de
artistas, artesanos, instituciones educativas
y ciudadanos que este día fueron
reconocidos.

En su mensaje, el alcalde de Zitácuaro
señaló que a diferencia de otros sitios, este
municipio tiene suelo patriota, importante
en la génesis misma, en la consumación
de la independencia y en la construcción
del país.

"Los zitacuarenses debemos sentirnos
orgullosos de este suelo que nos vio nacer,
debemos unirnos pensar distinto pero
hacer esfuerzos de unidad, de
consolidación de nuestra ciudad, ya que
al hacerlo así, estamos ofrendando
dedicación, cariño a nuestra nación y a la
patria", expresó.

Ixtláhuac Orihuela, invitó a todos los
zitacuarenses a hermanarse y acercarse;
el gobierno será agradecido con los
esfuerzos que se hacen desde distintos
ámbitos y materias en beneficio de la

economía, cultura, educación. En este
sentido, aseguró que este tipo de
reconocimientos continuarán en lo
sucesivo porque es vital rendir homenaje
a todos los ciudadanos porque cada uno
es pieza clave en todo lo que representa
Zitácuaro.

El momento emotivo para los
convocados este día, fue la entrega de este
galardón, que significa una especie de
reconocimiento por su actividad que
realizan todos los días y que forma parte
de la grandeza que tiene Zitácuaro.

De manos del Presidente Municipal,  Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela, zitacuarenses de
diferentes sectores de la población recibieron el galardón "Grandeza de la tierra heroica".
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Se suman más municipios al
Tianguis Ganadero de

Zitácuaro
- Entre ellos del Estado de México.

H. Zitácuaro Michoacán, 26 de septiembre de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Por
el éxito ininterrumpido que ha tenido durante muchos años, cada día se suman más municipios
al Tianguis Ganadero que se lleva a cabo en los terrenos que están en la entrada del recinto
ferial.

Así lo señaló en entrevista Adán Hernández Reyes Presidente de la Asociación Ganadera
Local, quien precisó que no hay productor de la región que no asista a este lugar los días
jueves de cada semana.

"Tenemos aquí ya 14 años y se ha convertido en una actividad que detona la economía
regional con gran impulso", expresó.

En este sentido, explicó que por el exito que se ha generado, al tianguis ganadero acuden
familias completas por lo que desde hace tiempo han implementado mejoras al lugar para que
haya mejores condiciones para todos. A la par con recursos propios, se buscará convertir este
lugar en un parque ecológico durante los fines de semana para que promueva la convivencia
familiar de toda la población del municipio.

Hernández Reyes, agregó que entre los municipios que recientemente se han hecho
presentes están: Contepec, Maravatío así como Villa Victoria, San José del Rincón y
Bosencheve pertenecientes al Estado de México.

También el representante de los ganaderos aseguró que se trabaja para que el tianguis se
desarrolle con orden, pues se trata de evitar que se pierda la esencia de esta actividad cuyo
objetivo es facilitar la venta de animales tanto cabezas de ganado como aves y otros.

Por el éxito ininterrumpido que ha tenido durante muchos años, cada día se suman más
municipios al Tianguis Ganadero que se lleva a cabo en los terrenos que están en la entrada del
recinto ferial. Así lo señaló en entrevista Adán Hernández Reyes Presidente de la Asociación
Ganadera Local.

Sin intermediarios, SEE brinda justicia
laboral a 2 mil 300 maestros

- Con la entrega del Formato Único de Personal a trabajadores de la educación.

Morelia, Michoacán, 25 de septiembre de
2024.- Hoy, cerca de 2 mil 300 maestras y
maestros obtienen justicia laboral, al recibir
de manera directa y sin gestores su Formato
Único de Personal (FUP), que les permite tener
mejores condiciones en su trabajo, destacó la
secretaria de Educación, Gabriela Molina.

Al encabezar el evento con el que se
refrenda la rectoría de la educación en manos
de la autoridad estatal, la titular de la Secretaría
de Educación del Estado (SEE) destacó la
visión del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla,
para la transformación educativa, en beneficio
de más de un millón 267 mil estudiantes.

Hoy, cerca de 2 mil 300 maestras y maestros obtienen justicia laboral, al recibir de manera
directa y sin gestores su Formato Único de Personal (FUP), que les permite tener mejores
condiciones en su trabajo, destacó la secretaria de Educación, Gabriela Molina.

Durante su intervención, la jefa del sector
educativo reiteró el compromiso de la
autoridad de revalorizar la labor de miles de
docentes que permanecen en las aulas,
dándoles mejores condiciones laborales al
obtener su Formato Único de Personal de
forma transparente y sin gestores.

Gabriela Molina señaló que también
podrán descargar su formato de manera digital,
a través de la plataforma https://
dti.see.michoacan.gob.mx/. “Es una sola hoja,
ya no les piden cinco copias, es seguro que
ahora se entrega sin intermediarios”, recalcó.

El secretario de Gobierno, Carlos Torres
Piña, reconoció el cumplimiento de las y los
maestros, al señalar que “son la columna
vertebral para lograr la transformación por
medio de la educación”.

Participaron la contralora estatal Azucena
Marín Correa; el director de Gobierno Digital,
Paulo Granados Gómez; e integrantes del
gabinete educativo.

Zitácuaro recuerda el 203
aniversario de la consumación

de la independencia
- El acto alusivo a esta fecha es encabezado por Juan Antonio Ixtláhuac

Orihuela.

H. Zitácuaro, Michoacán, 27 de septiembre de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con
un acto civico en el palacio municipal, Zitácuaro recordó el 203 aniversario de la Consumación
de la Independencia de México.

La actividad fue encabezada por el Presidente Municipal, Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela,
síndica, regidores, funcionarios de las diferentes dependencias, jefes de tenencia así como
invitados especiales.

La escolta y banda de guerra de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal fueron los
responsables de llevar a cabo los honores a los símbolos patrios y de entonar las gloriosas
notas del Himno Nacional Mexicano.

El orador oficial fue el regidor Omar Ávila Mejía, quien recordó que hace 203 años el
ejército trigarante encabezado por Vicente Guerrero y Agustín de Iturbide, entraron a la ciudad
de México poniendo fin al movimiento de independencia, movimiento que inicio el cura Hidalgo
el 16 de septiembre de 1810.

Asimismo reflexionó que es momento de honrar a héroes y heroínas; a actuar desde cada
una de las trincheras con los valores de justicia social y dignidad social.

"Debemos actuar congruentemente y no desaprovechar la oportunidad histórica actual
para tender la mano amiga a quienes lo necesitan", expresó.

Con un acto civico en el palacio municipal, Zitácuaro recordó el 203 aniversario de la
Consumación de la Independencia de México. La actividad fue encabezada por el Presidente
Municipal, Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela, síndica, regidores, funcionarios de las diferentes
dependencias, jefes de tenencia así como invitados especiales.

$10.00 Ejemplar
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Presenta Fabiola Alanís
iniciativa para despenalizar el

aborto en Michoacán
La diputada Fabiola Alanís Sámano presentó iniciativa por la despenalización del aborto

en Michoacán, esto ante la Mesa Directiva del Congreso del Estado.
Alanís Sámano reiteró su compromiso con el respeto a los derechos sexuales y

reproductivos de la mujer, bandera con la que, dijo, trabajará en la 76 Legislatura.
En el marco del Día Naranja por la no violencia contra la mujer, la legisladora emanada de

Morena urgió la necesidad de visibilizar en el Poder Legislativo una lucha histórica de millones
de mujeres que siguen demandando el respeto a su dignidad humana.

“En Michoacán, será ley”, sentenció la diputada especialista en políticas públicas con
perspectiva de género, una vez que le entregó la iniciativa ante la presidencia de la Mesa
Directiva del Congreso del Estado.

La diputada Fabiola Alanís Sámano presentó iniciativa por la despenalización del aborto en
Michoacán, esto ante la Mesa Directiva del Congreso del Estado.

Seguridad en Michoacán será beneficiada con
Reforma a la Guardia Nacional, señala

Raúl Morón
El senador de Morena celebró el avance del Plan C, en vísperas del cierre de la administración de Andrés

Manuel López Obrador.

Morelia, Mich., a 25 de septiembre de 2024.-
"La seguridad en Michoacán y en el resto

del país se verá fortalecida. Nuestro objetivo
es que la gente pueda vivir en paz", refirió el
senador de Morena, Raúl Morón Orozco, tras
la aprobación de la Reforma a la Guardia

Nacional en la Cámara Alta, con 86 votos a
favor, 42 en contra y 0 abstenciones.

La reforma ya aprobada, adscribe la
Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa
Nacional, medida encaminada a potenciar sus
capacidades y participar de manera más

efectiva en labores de seguridad, en
coordinación con los niveles de gobierno y
con estrictos alineamientos que garanticen el
respeto a los derechos humanos.

Raúl Morón, celebró que la aprobación de
esta reforma demuestra el compromiso de esta

legislatura con el pueblo de México, que con
su voto reflejó su apoyo a esta y el resto de
las iniciativas que integran al Plan C y con el
cual así, honran la gran administración
encabezada por el presidente de México,
Andrés Manuel López Obrador, que culminará
la próxima semana.

Además de lo ya mencionado, el senador
por Michoacán destacó que con la reforma,
se garantizará que la totalidad de las y los
activos que integren a la Guardia Nacional,
contarán con una formación profesional y esta
continuará bajo el mando de un civil, ya que el
o la presidenta del país, es la comandanta
suprema de las Fuerzas Armadas.

"La seguridad en Michoacán y en el resto del país se verá fortalecida. Nuestro objetivo es que la gente pueda vivir en paz", refirió el senador de Morena, Raúl Morón Orozco, tras la aprobación
de la Reforma a la Guardia Nacional en la Cámara Alta, con 86 votos a favor, 42 en contra y 0 abstenciones.

Ciudadanos sin seguridad
social deben tramitar su

credencial del IMSS Bienestar
- Lo pueden tramitar en el Centro de Salud

H. Zitácuaro Michoacán, 27 de
septiembre de 2024.- Todas aquellas
personas que no tienen seguridad social,
deben tramitar su credencial del IMSS
Bienestar que les va a permitir acceder a
los servicios de salud totalmente gratuitos.

Al respecto, Karla Garcia Mora,
encargada del modulo de credencializacion
del IMSS BIENESTAR, externo que este
programa no tiene nada que ver con
ISSSTE ni seguro social, este programa
es para que todos cuenten con acceso a
servicios de salud totalmente gratuitos.

Los requisitos son: copia de la
credencial de elector, es un tramite
totalmente personal, ya que se les toma
una fotografía, dura 10 minutos el tramite
y para los menores de edad es copia de la
CURP y copia de la credencial de los
padres de familia.

El beneficio es que cuando la persona

Todas aquellas personas que no tienen
seguridad social, deben tramitar su credencial
del IMSS Bienestar que les va a permitir
acceder a los servicios de salud totalmente
gratuitos. Informó Karla Garcia Mora,
encargada del modulo de credencializacion del
IMSS.

acuda a una consulta médica, ya no llevará ningún documento y en automático esta
registrado, aparece en caja y consultorios, por lo que lo deberán atender de manera
rápida.

Tiene validez en 23 estados de la República por lo que sí te enfermas y estás en
otro lugar se te atienden sin problema con su credencial.

Este módulo está ubicado en el centro de salud que está ubicado en la calle
Leandro Valle sur número 4, al fondo mano derecha la cuarta puerta con un letrero
de módulo de credencializacion.
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Ofrece SSM atención gratuita a
niñas y niños con trastornos de

lenguaje y autismo
- En el Centro Regional de Desarrollo Infantil y Estimulación Temprana

de Morelia.

Morelia, Michoacán, 25 de septiembre de 2024.- En Michoacán, las niñas y niños de hasta
cinco años y 11 meses con espectro autista, trastornos del lenguaje, déficit de atención y
problemas motrices pueden acceder a terapias y consultas gratuitas en el Centro Regional de
Desarrollo Infantil y Estimulación Temprana (Crediet), de la Secretaría de Salud (SSM).

Esta unidad médica cuenta con un equipo multidisciplinario de psicólogos, terapeutas del
lenguaje, fisioterapeutas, nutriólogos, pediatras y pedagogos que ayudan a los pequeños a
mejorar su comunicación, movilidad y habilidades de aprendizaje.

Cada niño o niña que llega al Crediet, ubicado en Morelia, es evaluado mediante una
prueba de Desarrollo Infantil (EDI), donde se valoran sus capacidades intelectuales, motrices,
de lenguaje y comportamiento para identificar posibles trastornos o retrasos en el desarrollo
del habla y pensamiento.

Además de brindar diagnóstico y tratamiento sin costo, el Crediet ofrece a las familias
apoyo emocional y capacitación para que los padres realicen ejercicios de estimulación temprana
con sus hijas e hijos en casa.

Actualmente, el centro atiende a 800 infantes de todo el estado. Para citas, la población
puede acudir a sus instalaciones en la calle Privada de Canadá 94, colonia Las Américas, en
Morelia, o llamar al 443 314 3563.

Paso de GN a Sedena, clave para la pacificación
del país: Celeste Ascencio

La propuesta de reforma, mediante la cual se transfiere la Guardia Nacional a la Secretaría de
la Defensa Nacional (Sedena), es clave para lograr la pacificación del país y una mayor eficacia
en el combate a la delincuencia, afirmó la Senadora de la República, Celeste Ascencio.

- Este Gobierno se ha enfocado en construir un México seguro y en paz, destacó la legisladora michoacana.

Morelia, Michoacán, a 25 de septiembre
del 2024. La propuesta de reforma, mediante
la cual se transfiere la Guardia Nacional a la
Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena),

es clave para lograr la pacificación del país y
una mayor eficacia en el combate a la
delincuencia, afirmó la Senadora de la
República, Celeste Ascencio.

“El compromiso del Presidente Andrés
Manuel López Obrador y del próximo gobierno
que va a encabezar la doctora Claudia
Sheinbaum a partir del primero de octubre, es
garantizar por completo la seguridad que con
justa razón exige el pueblo de México, y esta
reforma persigue ese objetivo”, destacó.

La legisladora federal hizo un llamado a la
población a no dejarse engañar con discursos
de quienes se oponen e intentan desacreditar
este proyecto.

“La realidad es que la confianza de la
población en las Fuerzas Armadas respalda la
adscripción de la Guardia Nacional a la Sedena,
consolidando así una institución profesional
y comprometida con la seguridad pública”,
sostuvo.

Ascencio recordó que la propuesta ha
sido abordada con absoluta responsabilidad

y compromiso con la seguridad pública, por
las comisiones unidas de Puntos
Constitucionales y Estudios Legislativos, ante
la necesidad de fortalecer a la Guardia
Nacional.

La senadora michoacana hizo referencia al
más reciente estudio del INEGI sobre
seguridad pública urbana, en el cual la Guardia
Nacional es reconocida y respaldada por la
mayoría de la población, gracias a su trabajo y
coordinación que han permitido reducir en 20
por ciento los homicidios dolosos.

“Con hechos, la Guardia Nacional es hoy
una fuerza de seguridad pública altamente
capacitada, respetuosa de los derechos
humanos y sumamente coordinada para
enfrentar las complejas amenazas en materia
de seguridad pública”, destacó.

Agregó que, a diferencia de lo ocurrido en
administraciones anteriores, este Gobierno se
ha enfocado en construir un México seguro y
en paz, atendiendo las causas que originan la
violencia, así como profesionalizado,
fortalecido y mejorado a las instituciones de
seguridad con la creación de la Guardia
Nacional.
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AL CUMPLIR AÑOS La señora MA. LUISA PEDRERO DE
NAVARRO Recibió ¡FELICITACIONES! De su esposo Felipe
Navarro, hijos y familia. Fue festejada por amigas en este su
día y Partió su Pastel.

AL CUMPLIR AÑOS La Sra. LOURDES AMBRIZ Fue
¡FELICITADA! Por su esposo, hijos y familiares. Y festejada
por amigas; Lorena Rodríguez, Lucy Guzmán, Alejandra
Moreno, Mireya Jiménez y Alma Rosa Delgado.

CUMPLIÓ 13 AÑOS. DULCE GABRIELA SERRANO
GONZÁLEZ Y Recibió ¡FELICITACIONES! Con mucho amor
de su papá el L.I. René Serrano Fuentes, tíos, primos, de
compañeros de su escuela y del AVZ Voleibol, con un festejo en
el JOY TIME.

CUMPLIÓ AÑOS JUAN DE DIOS IXTLAHUAC ORIHUELA Y
Recibió ¡FELICITACIONES!  De su mamá Paty Orihuela
Bárcenas de hermanos Vanessa y Lic. Juan Ixtlahuac Orihuela
y familiares..

CUMPLIÓ AÑOS LA DRA. JOAQUINA JORDÁN Directora de
UNICLA Fue ¡FELICITADA! Por su esposo e hijas y ahora de su
nieto que les trajo la cigüeña recientemente y apago la Vela de
su Pastel.

CUMPLIÓ AÑOS La Enfermera ELIZABETH GOROSTIETA
ORTUÑO Y Fue ¡FELICITADA! Por sus queridos hijos de sus
padres y familiares. Igualmente, de excompañeros de trabajo
ISSSTE.

CUMPLIÓ AÑOS La Maestra IRMA GÓMEZ MARÍN Y Fue
¡FELICITADA! Con mucho amor por su hija Ana Paulina
Álvarez Gómez, celebrando este día con una comida en el Rest.
“TABOO” Cd. Hidalgo.

RECIBIÓ SU TITULO EN DOCTORADO PERLA GONZÁLEZ
ROJAS De la Universidad Vasco de Quiroga Morelia, Mich., y
fue ¡FELICITADA ¡Por sus Maestros Catedráticos! Familiares
y amistades

TOMÓ PROTESTA Y Recibió Su TITULO En DOCTORADO
PERLA GONZÁLEZ ROJAS. Aquí acompañada de su mamá la
Enf. Maricela Rojas Vera y de su hermana la Lic. Ana Karen

Torreón, Coah. CUMPLIÓ AÑOS El Mtro. JOSÉ ALBERTO
FUENTES FLORES Y Recibió ¡FELICITACIONES! De sus hijos
David Alberto, Valentina y Diego y de hermanos y sobrinos.

¡HOLA AMIGOS! QUERIDOS LECTORES; EL AMOR NO SE ACABA DE
UN DÍA PARA OTRO, EL AMOR SE VA ACABANDO TODOS LOS DÍAS POCO
A POCO, CON LOS MALOS TRATOS, CON LA FALTA DE RESPETO.LA FALTA
DE COMUNICACIÓN Y LA FALTA DE CONFIANZA. El AMOR Es Como una planta
que, si no la riegas, no la cuidas se marchita, pero si esa planta la cuidas y abonas
florecerá. Lo mismo sucede con el amor, si te  dicen que se acabó que este se marchite es
que no hubo respeto no hay amor ni  hay comprensión,faltar el respeto a tu pareja es
ocultarle cosas, es hablar mal de él o de ella delante de personas, es  no darle su lugar
y  negarla en públicoel amor se acaba y peor si estas en una relación y actúas como si
estuvieras en soltería buscas afuera lo que ya tienes en casa y  eso tarde otemprano  te
pasara factura,porque  lo que novaloras a tiempo después ni con lágrimas no podrás
recuperar el amor y el cariño, ya es tarde el amor poco a poco se acaba cuando guardas
rencor y usas los rencores que tu pareja cometió en el pasado y los traes en él, presente
y si ella cometió un error involuntario y te ofreció disculpasacéptalas yadelante,pero
atención no es una traición un error involuntario no es los  maltratos ni  las humillaciones,
ni el rencor guardado en el corazóneste si no aprendes a resolver las cosas sin lastimar
u ofender vas a terminar mal,la relación tarde o temprano se va a acabar,fijarte en lo malo
de tu pareja y nunca destacar lo bueno eso no te va a dejar avanzar una relación sin
comunicación nunca podrá llegar lejos el amor no se acaba de la noche a la mañana ,lo
que se acaba poco a poco  son las ganas de luchar por el amor … El 26 deSept.CUMPLIÓ
AÑOS Mi nietecita DULCE GABRIELA SERRANO GONZÁLEZ (DULCECITA) Y
tempranamente recibió ¡FELICITACIONES! Con mucho cariño de su papá el L.I. René
Serrano Fuentes de sus abuelitos René Serrano García de ROSITA EFE De su padrino
el Lic. Octavio Morales Balboa y de sus Padrinos y tíos El Ing. César F. Serrano Fuentes
y de la L.I. E. Ana Lizeth Berra y Tadeito y fue festejado su día en el Centro de Juegos
«JOY TIME» Con compañeros de la Escuela»JEAN PIAGET», AVZ Voleibol,  Que la
felicitaron y acompañaron a apagar la vela encendida de su Pastel…Fue festejado y
recibió ¡FELICITACIONES! De sus hijos Andrea y del Dr. Alejandro Hernández
Zúñiga su papá el ING. ALEJANDRO HERNÁNDEZ ARTEAGA Que CUMPLIÓ
AÑOS Y sus familiares le ofrecieron una comida familiar estuvieron presentes sus amigos
entrañables el Lic. Octavio Morales Balboa y el L.I René Serrano Fuentes y demás
familiares…. RECIBIÓ TITULO Y TOMÓ PROTESTA EN DOCTORADO PERLA
GONZÁLEZ ROJAS De la Universidad Vasco de Quiroga, estuvo acompañada de su
feliz y orgullosa mamá la Enf. Maricela Rojas Vera y de su hermana La Lic. Ana Karen
González Rojas, recibiendo felicitaciones de sus Maestros Catedráticos y fue festejada
en el Rest. «MAROGUÍ» del Hotel Soledad. ¡FELICIDADES!...  Recibió
¡FELICITACIONES! Y buenos deseos JUAN DE DIOS IXTLAHUAC ORIHUELA

AL CUMPLIR AÑOS De parte de su mamá Paty Orihuela Bárcenas de sus hermanos
Vanessa y del Lic. Juan Antonio Ixtlahuac Orihuela. Así mismo fue homenajeado y
felicitado por personas que lo estiman y aprecian, llevándole las mañanitas con Mariachi
y desde luego se animó a cantar, partiendo su Pastel posteriormente…  CUMPLIÓ
AÑOS El 22 de Sept. La Enf. ELIZABETH GOROSTIETA ORTUÑO Y Fue
¡FELICITADA ¡Tempranamente por sus queridos hijos que amorosamente le desearon
todo lo mejor, Así mismo recibió estas mismas de sus padres y familiares y de

susexcompañeras de la Clínica del ISSSTE…CUMPLIÓAÑOS La Maestra IRMA
GÓMEZ MARÍN Y Fue ¡FELICITADA! ¡Con mucho cariño por su hija Ana Paulina
Álvarez Gómez y familia y fue festejada con una comida en su honor en el Rest! «TABOO!
En Cd. Hidalgo. Y apago la vela encendida de su Pastel…  Torreón, Coah.CUMPLIÓ
AÑOS El Mtro. JOSÉ ALBERTO FUENTES FLORES Y Fue ¡FELICITADO! Por sus
queridos hijos Valentina, David y Diego Fuentes Juárez como de sus hermanos,
Moisés,Karla Guadalupe y Mireya Fuentes Flores, sobrinos, familiares y compañeros
de trabajo…AL CUMPLIR AÑOS La conocida Sra. MA. LUISA PEDRERO DE
NAVARRO Recibió ¡FELICITACIONES! Con mucho amor de su esposo el señor Felipe
Navarro de sus hijos entre ellos de Felipe y Liuma Navarro de Abaid y de su grupo del
ámbito social que le celebraron con una comida este su día y apago la vela encendida
de su Pastel… AL CUMPLIR AÑOS La Enf. LIBERTAD MOLINA Fue ¡FELICITADA!
Tempranamente con mucho cariño por su hija Elizabeth Reyes Nieto y familiares. Así
mismo la felicitamos y deseamos lo haya pasado feliz de parte de compañeros de la
Comida del Recuerdo…  Fue festejada y recibió ¡FELICITACIONES! La Sra. LOURDES
AMBRIZ AL CUMPLIR AÑOS Por su esposo y familiares. Así mismo un grupo de
amigas se dieron cita para desearle los mejores parabienes en una comida ofrecida en su
honor. Entre ellas; Lorena Rodríguez Beltrán, Lucy Guzmán Jalili, Alejandra Moreno
Orihuela, Alma Ros Delgado y Mireya Jiménez… Se nos termina el espacio y nos vamos
no sin antes dejar este Mensaje; «NO LE CIERRES LA PUERTA AL AMOR,
DICIENDO QUE ES DIFÍCIL DE ENCONTRAR, RECUERDA QUE, SI QUIERES
VIVIR FELIZ, BASTA CON MUY POCO. ¡SEAN FELICES!...

.
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 Fotos históricas,
interasantes y chuscas.

       Esta foto si es interesante, la calle 5 de Mayo invadida durante muchos años
por comerciantes con puestos fijos y semifijos, aquí aparece despejada totalmente.
Las autoridades municipales tal vez nunca los quiten porque son el sustento
económico de cientos de familias. Si alguna ocasión los quitaran, surgiría otro
problema, la calle serviría como estacionamiento vehicular, como aquí se puede
apreciar. ¿Usted cuál situación preferiría?

Rinde homenaje IMSS Michoacán a donadora de
órganos y a su familia

- En vida, joven de 22 años declaró su voluntad expresa de ser donadora en caso de accidente, y su voluntad
se respetó.

- Se procuraron hígado, riñones, córneas, hueso, piel y tejido musculoesquelético.

El Instituto Mexicano del Seguro Social
(IMSS) Michoacán rindió emotivo homenaje
a joven de 22 años donadora de órganos y
tejidos con fines de trasplante, así como a su
familia, por su altruismo, generosidad y
respetar la voluntad de la paciente, ya que
ello permitió que tres personas del país
salvaran su vida y otras dos recuperaran la
vista.

En la sede del IMSS en el estado, el titular
de la representación, doctor José Miguel
Ángel Van-Dick Puga aseguró que “hoy
somos testigos de que esta joven pudo ser
capaz de otorgar vida a tres personas a través
del trasplante de hígado y dos riñones, así
como el devolver la vista a otras dos personas
por medio del trasplante de las dos córneas”.

Van-Dick Puga agradeció el apoyo de los
medios de comunicación de Michoacán por
su apoyo en la difusión de la donación de
órganos y tejidos con fines de trasplante,
cuya actuación ha permitido incrementar las
procuraciones en las semanas recientes en la
entidad.

Al respecto, la coordinadora de Donación
de Órganos y Tejidos del Hospital General
Regional (HGR) No. 1 Morelia-Charo, doctora
Gricelda García Gamiño, calificó el hecho del

respeto de la familia hacia la voluntad expresa
de una persona de donar órganos y tejidos
como un acto altruista, valiente y de heroísmo,
luego de que la donante sufriera muerte
cerebral tras un accidente en motocicleta.

La doctora detalló que el hígado se
trasladó al Instituto Nacional de Ciencias
Médicas y Nutrición “Salvador Zubirán”, en
la Ciudad de México; los riñones a la Unidad
Médica de Alta Especialidad (UMAE) Centro
Médico Nacional de Occidente (CMNO) en
Guadalajara, Jalisco; las córneas están
pendientes de asignación, mientras que la piel
y el tejido musculoesquelético irán al Banco
Estatal de Tejidos del Estado de México.
Añadió que se trata de la segunda donación
multiorgánica de 2024.

Se dijo que, en un hecho sin precedentes
-solo se han presentado dos casos en la
historia del IMSS en Michoacán- es una
donación dirigida, toda vez que uno de los
riñones fue trasplantado en Guadalajara,
Jalisco, en una sobrina de la fallecida, a
petición de la familia, inscrita previamente en
el Registro Nacional de Pacientes que esperan
un órgano, en este caso un riñón.

También destacó el convenio que tiene el
IMSS Michoacán con la Fiscalía General del

Estado de Michoacán (FGE) para que, en el
caso de las donaciones procedentes de
situaciones médico-legales, la autopsia se
realice en el propio hospital, contrario a los
trámites anteriores en los que el cuerpo se
debía de trasladar al Servicio Médico Forense
(Semefo); así la entrega del cuerpo de los
familiares se hará con mayor oportunidad.

A nombre de la familia donadora, Yesenia,

dijo que para ellos es una bendición haber
aceptado la voluntad en vida de su hermana
de ser donadora de órganos y que “su deseo
se cumplió y con ello salvó muchas vidas,
aunque a nosotros nos deja un vacío en el
alma, pero nos reconforta el saber que ella
vive a través del hígado y riñones
trasplantados en otras personas y que mira a
través de las dos córneas donadas y ya
trasplantadas”.

Para ser donador voluntario de órganos
y tejidos, cualquier persona que lo desee
puede consultar la página de internet del
Cenatra: www.gob.mx/cenatra, o visitar la
página del IMSS en la liga: www.imss.gob.mx/
salud-en-linea/donacion-organos, donde se
podrá registrar para acreditarse como
donadora voluntaria.

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) Michoacán rindió emotivo homenaje a joven
de 22 años donadora de órganos y tejidos con fines de trasplante, así como a su familia, por su
altruismo, generosidad y respetar la voluntad de la paciente.

Guarda los huesos de frutas,
secalos y tiralos cuando

viajes
Espacio de TEODORO ROJAS,

Publicado por Anahí Michel. Si comes
fruta, no tires los huesos a la basura.
Acláralos y sécalos. Mételos en una caja
y guárdalos en el coche.

Cuando viajes, tíralas por la ventanilla
en lugares donde no haya árboles. O
tíralas durante un paseo a pie o en
bicicleta. La naturaleza se encargará de
ellos.

Esta práctica existe desde hace siglos
en los países asiáticos. Por eso ahora sus
frutos crecen en todas partes.

Personalmente fui testigo de un
fenómeno similar en Eslovenia. Paseando
por el bosque, me sorprendió encontrar
manzanos, albaricoqueros, ciruelos y
perales que crecían en el bosque.

Cógelos y cómete todo lo que quieras.
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Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta
Cuidando a nuestras mascotas
Aprende a reaccionar en casos de

emergencia
Si tienes un perro, algún día tendrás que inducirle el vómito, por lo general, esto será por

algo que comió
Es importante que estés preparado para esta posibilidad, sin importar si sucede o no, esto

significa tener algunos conocimientos básicos para aprender a determinar si es seguro o no,
inducir el vómito en tu mascota

El peróxido de hidrógeno al 3 % es el mejor agente que se puede utilizar para inducir el
vómito en casa; pero repito, primero es importante que sepas en qué caso debes inducir el
vómito y en qué otros debes buscar ayuda profesional

Antes de intentar hacer vomitar a tu perro, contacta a tu veterinario o a una línea directa
que se especialice en intoxicación de mascotas para que te orienten sobre cómo debes de
actuar

Hoy hablaremos de un tema muy interesante: ¡cómo hacer que tu perro vomite! Pero, la
realidad es que esta es una de las preguntas más frecuentes que les hacen a los veterinarios.
A muchos dueños les preocupa no estar preparados para este tipo de emergencias.

Y tú deberías ser uno de ellos, como dice la frase: es mejor prevenir que lamentar. Es mejor
qué sepas cómo actuar en medio de una crisis.

$10.00 Ejemplar

El adios
Cada país tiene sus propias

victorias y derrotas, así como
momentos de gloria que les da
grandeza o derrotas que les den
vergüenza. Los mexicanos
recordamos el triunfo del ejército
mexicano contra sus homólogos
franceses cada 5 de mayo con la
famosa frase “las armas mexicanas
se han cubierto de gloria”, pero
también nos acordamos de la
desdichada fecha del 2 de octubre,
cuando un cobarde Presidente
mexicano, ordenó asesinar a
estudiantes en la noche de Tlatelolco.

Estamos cerca de esa fecha en la
que se sale a la calle para

manifestarnos, para que no vuelva a pasar lo que en la historia mexicana
nubla la razón, la evolución humana y el humanismo, para ser o merecer al
menos ser Presidente de la patria tricolor.

Y también estamos a unas horas de que deje la silla del águila, el Presidente
más, popular, el que a pesar de no pertenecer a la era de las redes sociales,
las supo manejar junto a su equipo a su total conveniencia. Tal vez nunca
imaginamos que alguien de la tercera edad pudiera manejar tan diestramente
las masas a través de una disciplinaria mañanera o con sus transmisiones en
directo desde sus obras insignia.

Para algunos éste sexenio Presidencial que culmina, ha sido el mejor por
mucho, para otros el peor por bastante, como académicos debemos ser
escrupulosos y tratar de no tomar partido, aunque lo más cómodo seria
quedarnos en el centro y mantener una postura gris, lo cierto es que hay
claros y oscuros, y otras tantas de colores. Pues para saber por ejemplo cómo
va a funcionar la Reforma al poder judicial, hecha al exprés, tendremos que
esperar saber cómo se hará una elección para la que no fue instaurado el
Instituto Nacional Electoral, una vez que se ha de cuidar (ahora sí) el perfil de
los que compitan y no sólo que sean populares los candidatos entre muchas
otras cosas.

Las demás reformas que han sido aprobadas de forma rápida y que también
hereda el Presidente saliente, le otorgan poderes prácticamente de Ministerio
Público a las autoridades militares, lo que posibilitaría la persecución y aleja
de las tareas de prevención del delito que debiera ser la prioridad, es un
recuerdito más que tendremos que ir masticando y para poder digerir esperemos
con un buen trago de paz social y seguridad que es lo que más deseamos los
mexicanos.

En ese asunto de las reformas “a las carreras”, se encuentra una que si es
bien aplicada le devolverá a los pueblos indígenas la posibilidad decidir en qué
gastar sus recursos, y aunque algunas críticas consideran que debilitan a los
municipios por restarle sus recursos, lo cierto es que a lo largo de la historia
muchos y muchas alcaldes, sólo se centraban en hacer obra o llevar servicios
a las cabeceras municipales y lugares más poblados y nunca volteaban a ver
a las minorías, ahora sólo esperemos que las autoridades electas por usos y
costumbres de dirijan con honradez y transparencia y hagan que rindan los
pesos y centavos que les lleguen de manera directa.

Y hablando de lo bueno, pues las becas y los programas de asistencia
social, y el haber puesto en la constitución que los jóvenes reciban sus apoyos
económicos garantizará (esperemos), que las escuelas estén llenas de
estudiantes y el nivel educativo crezca como se merece el pueblo de México.

Por otro lado, algo que le sigue doliendo a México, es el asunto de los 43
normalista, que si bien es cierto el asunto data del 26 y 27 de septiembre de
2014, el Presidente en turno, y ya saliente, se comprometió con los padres y
madres de los desaparecidos en esclarecer, en buscarlos, vamos en hacer
justicia, lo cierto es que eso no ha pasado, y entre que al parecer se ocultó
información, que se dice se protege a la milicia quienes según algunos tuvo
responsabilidad directa, o que supuestamente se negó la participación de
especialistas en búsqueda, lo cierto es que la marcha de éste septiembre de
2024, para el mismo tema,  fue controlada con bloques de concreto, se escuchó
en las voces de muchos asistentes en la capital de México como un reclamo,
por no cumplir con las promesas hechas por parte del todavía Presidente
Mexicano.

Que sea la historia la que ponga a cada uno en su lugar, que sea el tiempo
sabio el que premie o siga aprobando como hasta ahora las mayorías al
Presidente, pero sobre todo que sea la conciencia nacional la que nos permita
ser libre de decir lo que aprobamos o no de una o un Presidente.
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En Zitácuaro, localiza Fiscalía
General a joven reportado

como desaparecido
Morelia, Michoacán, a 25 de septiembre de 2024.- Investigaciones realizadas por la Fiscalía

General del Estado de Michoacán (FGE), permitieron la localización -con bien- de un joven de
20 años, reportado como desaparecido en el municipio de Zitácuaro.

De la Carpeta de Investigación se desprende que, el pasado 14 de septiembre, Alan A.,
salió de su domicilio ubicado en la colonia El Cerrito, y ya no regresó. Razón por la que fue
presentada una denuncia ante la Fiscalía Regional de Zitácuaro.

Al tener conocimiento de la desaparición, la Fiscalía Regional, en coordinación con la
Fiscalía Especializada para Investigación y Persecución de los Delitos de Desaparición
Cometida por Particulares, dio inicio con las actuaciones y activó el mecanismo de búsqueda
establecido en la Cédula Naranja; logrando establecer su ubicación -con bien- en ese mismo
municipio.

Alan A., fue presentado ante un agente del Ministerio Público, donde fue certificado
médicamente; después manifestó que su ausencia se debió a motivos personales, dándose
por concluida la investigación.

La Fiscalía General refrenda su compromiso de garantizar la seguridad y bienestar de
todas las personas michoacanas.

Bomberos de Zitácuaro
Auxilian a Mujer en Parto

en Acapulco
H. Zitácuaro, Mich. 27 de abril de 2023. El Heroico Cuerpo de Bomberos de Zitácuaro

atendió una emergencia en Acapulco al recibir una solicitud de ayuda para una mujer de 18
años que se encontraba en trabajo de parto. Su esposo reportó la situación al notar que su
esposa presentaba contracciones cada dos minutos y había roto fuente.

Los bomberos llegaron rápidamente al lugar y, tras evaluar a la paciente, confirmaron que
estaba en labor de parto de 39 semanas. Debido a la falta de acceso para vehículos en la zona,
la mujer fue trasladada en una lancha del cuerpo de bomberos hacia el hospital IMSS para
recibir atención médica.

La intervención fue realizada por un equipo de siete elementos del cuerpo de bomberos,
quienes llevaron a cabo la operación de manera efectiva y oportuna, garantizando la seguridad
y bienestar de la madre y el bebé.

Para emergencias, los ciudadanos pueden contactar a los números: 7151538742, 7151649432
y 7151008419.

Bomberos Zitácuaro, comprometidos con la seguridad de la comunidad.

Tormenta tropical John deja
más de 259 viviendas afectadas

y decenas de refugiados en
Huetamo y San Lucas

Huetamo-San Lucas, Mich.- Viernes 27 de septiembre de 2024.- La tormenta tropical John
ha dejado afectaciones en más de 200 casas y decenas de refugiados en los municipios de
Huetamo y San Lucas, debido a las intensas lluvias y el desbordamiento del Río Balsas,
según han reportado las autoridades municipales y estatales.

De acuerdo con la información gubernamental, no hay lesionados o fallecidos, pero más
de 259 viviendas han sido afectadas y decenas de personas se han visto obligadas a refugiarse
en albergues temporales. Las clases están suspendidas.

En Huetamo, los datos son:
- Tziritzícuaro: 79 viviendas afectadas, albergue en Paso de Corupo.
- Capeo: 18 viviendas afectadas, 60 personas, 2 albergues temporales.
- Santiago Conguripo: 7 viviendas afectadas.
- San Jerónimo: 7 viviendas afectadas, corte vial.
- Arroyo Seco: 60 personas afectadas.
- Santa Rita: corte vial, tráiler varado.
- Coenandio: 20 viviendas afectadas, 60 personas.
- Characuaro: incomunicado por corte vial en la carretera.
En San Lucas:
- San Pedrito: 25 personas refugiadas en la Escuela Primaria Miguel Hidalgo.
- La Cuchilla: 25 personas refugiadas en la Primaria.
- El Huizachal: 4 personas afectadas en la iglesia, 5 en el jardín de niños.
En Carácuaro, se reporta un cierre de circulación en el vado que conduce a la colonia El

Plan.


